



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

SB17.- Dios e Dios. Nos toca limpiar el Planeta de Energías densas (9')LA

1. Dios es Dios, y en este propósito de vida estoy aquí, para “Amar a Dios sobre todas las cosas”, no hay otro; y cuanto más lo sienta, más lo comprenda, más lo ponga en aplicación, antes para todos llegará ese momento de poder ver la Luz a nuestro alrededor internamente, y en cada ser, en cada situación.
2. La limpieza de Energía que se producirá, tanto a nivel individual, en donde cada ser procederá a la limpieza de sus propias Energías que viene arrastrando de encarnaciones anteriores, como a nivel colectivo.
3. Eso es lo que esperamos todos, limpiándose las densidades que el Planeta en su conjunto ha ido acumulando, para finalizar el tránsito hacia un nuevo Planeta; y aquí ahora nos sitúe en esta nueva humanidad. ¿No es eso lo que nosotros anhelamos? Que este Planeta se limpie de esas Energías densas, que ya de una vez por todas entremos en esa nueva era, en el Mundo de Regeneración, todo lo que hemos comentado hasta ahora.
4. Todo eso se va a producir si nosotros nos entregamos plenamente a la labor; plenamente ya sin ningún pero, sin ninguna queja humana, no; con la conciencia de nuestro Espíritu despierto, trabajando totalmente en ese movimiento vibratorio máximo de Amor.
5. No sabemos cuánto tiempo, en cuánto tiempo podemos vislumbrar esa nueva humanidad; pero deseo y espero que vuestros corazones ya vibren sintiendo que llegamos a ello.
6. Pero también que vibren sintiendo que tenemos todas las herramientas y todas las ayudas de todos nuestros seres hermanos de Luz, para que eso sea ya una realidad en nuestra vida, en nuestro ser, por lo menos en la gran mayoría de las situaciones que seguimos viviendo.
7. Hay que ser un palpitante consciente ya, que nos produzca esa paz, esa alegría interna, esa serenidad; hacia esto vamos, soy consciente, y lo promuevo y lo muevo conscientemente en mi interior, porque sé que es el máximo beneficio, lo que más me va a beneficiar, lo que más me va a permitir ser lo que soy, y también a todos mis hermanos.
8. Si observamos veremos que nos quedan muchas cosas por derrumbar en nosotros, en ese personaje físico; porque pasar de la individualidad a la Fraternidad, si lo reflexionamos veremos que hay muchos apegos, muchísimos todavía; pero eso no es un obstáculo, eso es solamente observar que tengo que ponerme a la labor sin descanso, sin pausa.
9. Además, sabiendo que el impulso de todas las luces de nuestros hermanos mayores están ahí constantemente; en cuanto nosotros nos ponemos a la obra,



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

están apoyando, impulsando, en manera brutal en Luz, todos los movimientos que nosotros podemos iniciar. Os imagináis hermanos ese mundo, ese nuevo mundo, esa nueva humanidad.

10. Tenemos que sentir profundamente cómo aspiramos a que sea esa nueva humanidad ya de Amor. Unida por un sentimiento profundo Unitario, Fraternal. Este proyecto, el que tenemos que traer aquí y ahora, e ir dejando de lado todas estas formas, iba a decir mezquinas, de funcionar con nuestra problemática diaria, que realmente complicamos porque no queremos soltar de alguna forma; y seguro que si la soltamos, todo se facilita.

11. Pero parece que vamos a desaparecer si soltamos nuestros problemas; eso es lo contrario: vas a ser lo que tienes que ser. ¡Suelta lo que ya no eres! ¡Suelta lo que ya no te sirve! ¡Suelta lo que te apalanca! ¡Suelta lo que te estorba! ¡Suelta lo que no te hace feliz! ¡Suelta lo inútil! Y mira la utilidad de moverte en una frecuencia de Amor, que realmente reporta máximo beneficio a todo el colectivo; ya no sólo a ti, sino a todo el colectivo humanitario.

12. Esa es la Fraternidad, nunca perder de vista; y eso es un buen barómetro: saber si solo estoy pensando en mí, o si también estoy pensando en que mis hermanos se beneficien de lo que yo estoy dando, lo que yo estoy proponiendo. Es estar en la Fraternidad empezando a estar en la Fraternidad. Una maravilla este plan. Cada momento que pasa es como un reposo, como un soltar lastres, como un reposar ahí, en el plan divino. ¡Que se haga, que sea!

13. Yo voy a intentar estar lo más que pueda en mi corazón. Pero ya no más preocupación; y qué miedo tener a qué, si el Amor es, el Amor me socorre, el Amor me apoya, a mí y a todos vosotros; el Amor tiene soluciones para todo: el Amor me llena, me alimenta; qué más podemos pedir.

14. Este mundo al que vamos es el mundo supremo, no? Y seguramente viviremos esos siglos, hasta el infinito, sin límite. Estamos a un paso de ello, pero es un paso que tenemos que dar conscientemente, para que sea una realidad; porque lo repito: nadie nos va a dar ese paso, somos nosotros. Y entonces todo se limpiará para finalizar el tránsito hacia un nuevo Planeta; un nuevo Planeta totalmente reformado energéticamente.

15. Por qué decíamos el viernes: ese Planeta que aumenta en Luz; realmente es una primera que en el cambio brutal que se ha de hacer aquí en el Planeta de frecuencia vibratoria, haya una humanidad en el Planeta. Ese privilegio, que no lo es, sino es el orden vivido, hace que estamos viviendo esta manifestación Cósmica, que no sé ni cómo llamarlo, de que podamos vivirlo, que podamos



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cecu.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

sentirlo, que podamos estar sintiendo en primera persona ese cambio frecuencial, ese cambio vibracional hacia el Amor.

16. Una nueva humanidad, hermanos. Una nueva humanidad: sí es nueva, nada que ver con lo de antes, nada que ver; una nueva humanidad, unida, unida en movimiento constante fraternal, apoyándonos y amándonos los unos a los otros, sin poner interés ni preferencia a lo individual.

17. Pero estamos todos capacitados, llenos de posibilidades de Amor, y todas estas fuerzas de Luz que nos acompañan están más que dispuestas, ya que son Amor, a llevarnos en brazos, aliviarnos estos últimos momentos de la vieja humanidad. Manos a la obra, hermanos. Manos a la obra.

